

# *Le Panama annonce des vols directs sur le Mexique à l'intention des migrants cubains*

---



Panama, 23 février, (RHC).- Le ministère panaméen des Affaires étrangères a annoncé la réalisation de vols directs sur le Mexique à l'intention des migrants cubains conformément à un accord signé entre le Panama et le Mexique.

Dans un communiqué diffusé à Panama, le ministère panaméen des Affaires étrangères confirme la volonté de ce pays de garantir une migration ordonnée et sûre à ces Cubains arrivés légalement sur son territoire et qui souhaitent se rendre aux États-Unis pour bénéficier de la loi de rajustement cubain.

En vertu de cette loi, les États-Unis accordent à tout Cubain arrivant à mettre un pied sur le territoire étasunien, quel que soit le moyen pour le faire, des facilités de travail et un permis de séjour automatique.

Le communiqué du ministère panaméen des Affaires étrangères précise qu'il s'agit d'une solution exceptionnelle et limitée pour faciliter le transit de ces migrants cubains et garantir leurs droits humains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85051-le-panama-annonce-des-vols-directs-sur-le-mexique-a-lintention-des-migrants-cubains>



**Radio Habana Cuba**